



Perfekte Drum-Bass-Symbiose!

Nicht nur auf der Bühne haben Kevin Chown (Bass) und Mike Terrana (Drums) einen guten Draht zueinander. Hier in Aktion bei einem Konzert der WLB Final Tour 2012 mit Tarja Turunen. Ihre Freundschaft begann Ende der 1980er Jahre während der gemeinsamen Zeit in der Band von Tony MacAlpine. Das Band der Freundschaft überstand auch die Jahre räumlicher Trennung, nachdem Mike Terrana nach Europa übersiedelt war. Als der Platz am Bass neben ihm in der Band von Tarja Turunen (Ex-Nightwish) frei wurde, ergriff Mike die Chance und holte seinen Freund Kevin ins Boot. Das starke Duo lässt garantiert keine Langeweile aufkommen.

Bild: Jaromir Zajicek

